



INVERSIÓN FIJA BRUTA

Aumentó 11.10 por ciento la Inversión Fija Bruta en junio de 2006

El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) dio a conocer los resultados del indicador mensual de la Inversión Fija Bruta de junio de 2006, en el que destaca:

Formación Bruta de Capital Fijo Total (Inversión): Registró un incremento de 11.10 por ciento anual; cifra por arriba del 9.83 por ciento, que esperaban los analistas y mayor en 5.97 puntos porcentuales al crecimiento observado en junio de 2005 (ver gráfica 1).

Formación Bruta de Capital Fijo en Construcción: Tuvo un incremento de 7.40 por ciento anual, mayor en 3.88 puntos porcentuales al crecimiento de 3.52 por ciento observado en el mismo mes del año pasado.

Formación Bruta de Capital Fijo en Maquinaria y Equipo: Aumentó 14.20 por ciento anual; resultado de un crecimiento de 8.22 por ciento en la inversión de origen nacional y de 16.87 por ciento en la inversión de origen importado (ver gráfica 2).

Indicador de la inversión fija bruta total desestacionalizado -serie a la que se le eliminan aquellos factores que pudieran alterar el comportamiento normal de la variable entre un periodo y otro-: tuvo un crecimiento de 0.75 por ciento en junio de 2006 con respecto al mes inmediato anterior (ver gráfica 3).

Encuesta de las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado: En la Encuesta de agosto de 2006 recabada por el Banco de México, la expectativa es que la inversión privada y pública tengan un incremento anual en 2006 de 8.10 y 8.40 por ciento, respectivamente; en tanto que en la Encuesta previa se esperaba un crecimiento de 7.30 y 6.70 por ciento, respectivamente.

En los primeros seis meses de 2006, la Inversión Fija Bruta tuvo un incremento de 11.21 por ciento con respecto al mismo periodo de 2005. Los resultados por componentes fueron los siguientes: el gasto total en maquinaria y equipo aumentó 14.98 por ciento (el importado lo hizo en 18.88 por ciento, en tanto que el nacional aumentó 6.89 por ciento), y la construcción creció 6.68 por ciento en igual periodo.

No obstante que la inversión fija mantuvo una tendencia ascendente, el mayor incremento de la inversión se dio en su parte importada, por lo que un desorden en los mercados financieros internacionales podría

disminuir su dinámica y con ello la de la inversión fija bruta total en la economía mexicana; además, si bien las perspectivas sobre la evolución de la economía nacional han mejorado, se espera que se vea afectada por una expansión menos vigorosa de la economía de Estados Unidos, lo que podría obstaculizar la evolución favorable de la inversión interna y, por lo tanto, del crecimiento económico.

